

Nota de Prensa
Calvià, 26 de julio de 2019

Nota de Prensa

LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS, EL FÚTBOL Y EL ATLETISMO CENTRAN EL NUEVO NÚMERO DE LA REVISTA ENTORN DEDICADA AL DEPORTE

La publicación municipal de Calvià profundiza también en aspectos transversales como la educación, la salud o la mujer

Esta tarde se ha presentado en el Polideportivo de Magaluf un nuevo número de la revista monográfica Entorn de Calvià titulada *Esport* y editada por el Ajuntament de Calvià.

El número 9 de la revista Entorn incluye en su contenido artículos originales realizados por técnicos que repasan aspectos como el deporte escolar, la historia del fútbol, las instalaciones deportivas o la relación del mundo del arte con el deporte. Además, ofrece entrevistas con personas significativas que tienen que ver con el municipio y el deporte, como la exjugadora de rugby Merche Batidor; los ajedrecistas Maria Lluïsa Viver y Carles Vich; o los karatekas Noelia Grau, Carlota Muñoz y Javitxu Lirio. También se abordan otros temas, como la salud, la discapacidad, el vínculo entre turismo y deporte, el deporte y la mujer, el deporte y los jóvenes, la natación, el voleibol o las carreras de montaña. De manera transversal el atletismo es el deporte con más presencia en la revista, puesto que es la disciplina deportiva con más tradición histórica.

Durante el acto, el alcalde del municipio, Alfonso Rodríguez Badal, ha destacado que la revista cumple con los objetivos de divulgar con rigor información sobre el municipio y, en esta ocasión, la historia viva de Calvià que siempre ha impulsado el deporte y sus valores. El atleta Joan Munar, que ha escrito un artículo en la revista, también ha intervenido en la presentación con la aportación de su relato personal sobre su carrera deportiva.

De hecho, la Revista Entorn de Calvià además de dar espacio a los reportajes de expertos, cada vez hay mayor presencia de relatos en primera persona para que los propios deportistas ofrezcan su punto de vista, ya que el deporte se puede narrar especialmente desde la experiencia personal.

La revista Entorn, que se edita desde 2013, dedica cada número a un tema concreto y la mayor parte de la redacción y contenidos corre a cargo de funcionarias y funcionarios expertos del Ajuntament de Calvià. Además, cuenta con colaboraciones externas de especialistas en la materia, de empresarios o de deportistas destacados. Así, en las anteriores ediciones se han centrado en el medio ambiente, el arte, la arquitectura del territorio, la gastronomía, el cine, el turismo, la mujer y el mar.

Al acto han asistido miembros de la Corporación municipal de Calvià, así como el conseller insular de Turismo y Deportes, Andreu Serra, y la directora insular de Deportes, Marga Portells.

Podéis consultar la revista en el siguiente enlace:

https://issuu.com/ajuntamentdecalvia.comunicacio/docs/entorn_9_esport